

Zürich, im März 2015

W i r   D a n k e n   h e r z l i c h

für die liebe und herzliche Anteilnahme die wir nach dem überraschenden Abschied von

## **Heini Dutler**

von unzähligen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten entgegennehmen durften.

Ein tröstendes Wort, eine Umarmung, ein Zeichen der Liebe und Freundschaft, viele Karten und Spenden, all dies hilft uns diese schwere Zeit zu überwinden.

Ein besonderen Dank geht an den Evangelisten Hans-Peter Nüesch, dem Grabchor und Agathe für die Umrahmung der schönen Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie